

# *La consultation sur les droits de l'homme prend fin au Venezuela*

---



Caracas, 16 octobre, RHC-PL.-Plus de 200 000 Vénézuéliens de plusieurs secteurs ont proposé des initiatives pour un Plan National de droits de l'homme, dans le cadre d'une consultation populaire qui a pris fin à Caracas.

Le Vice-président exécutif, Jorge Arreaza, a signalé que des travailleurs et des représentants des pouvoirs législatif, électoral, judiciaire, entre autres ont pris part à ces débats publics .

Lors d'un meeting sur la Place Bolivar, Jorge Arreaza a convoqué la population à participer aux discussions actuelles sur les 17 Objectifs de Développement Durable fixés par l'ONU pour la période 2015-2030, qui seront incorporés au "Plan de la Patrie", stratégie visant à défendre le progrès intégral du Venezuela.



**Radio Habana Cuba**